

新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。昨年度は当施設運営にあたりまして多大なるご助力を頂きありがとうございました。昨年は新型コロナウイルス感染症が確認されてから3年目の年でした。ワクチン接種が進みウィズコロナとして、夏祭りや秋の文化祭、年末の餅つき大会、年末応援マルシェ、いけちゃん家の開催など、何とか工夫して地域の皆様と施設の交流が途絶えないようにしてきました。職員も行動制限をしながら感染防止に努めてきましたが、感染を防ぐことは厳しいものがありました。今年こそは、この感染症が収束し、当たり前にと人が交流できることを祈願しております。本年もどうぞよろしくお願いいたします。(花輪)

今月のまいほーむいけだ

「新春」

新年あけましておめでとうございます。今回は年末年始に行った活動についてご紹介させていただきます。

年末は、いけだセンターといけだの里でもちつき大会が開催されました。まいほーむいけだの利用者様も参加され、もちつきの様子をご覧になっていました。「もっと腰を入れないと!」と、職員に声援を送って楽しそうにされていました。

年が明けた後は、書き初めを行いました。『健康』『新年』『年賀』等、各々書きたい文字を書かれており、素敵な新春のスタートを切ることができました。(飯島)



今月のいけだの里

「魅力ある介護事業所に認証されました」

山梨県が介護分野での働きやすさ向上と人材確保を目的に『KAIの国やまなし魅力ある介護事業所認証評価制度』を令和4年3月に創設しました。第1回目は、県内の数多くある介護事業所の中で6事業所が認証され、そのひとつに『いけだの里』が選ばれました!! 私たちの日頃の取り組みが評価されて、とても嬉しいです。職員全員で事業所の運営を行う法令遵守の運営やみんな学びあい成長していく研修体系などが評価されての認証となりました。下記のロゴマークは認証事業所のみが使用できるロゴです。是非、施設に見に来てください!



KAIの国
やまなし
魅力ある介護事業所
認証事業所



オレンジカフェ

🍊次回のオレンジカフェ🍊

1月28日(土) 14:00~16:00

『書き初め』

スタッフ: 理学療法士・介護福祉士・社会福祉士

2月25日(土) 14:00~16:00

『ハーバリウム』

スタッフ: 介護福祉士・ケアマネジャー(予定)

※企画やスタッフは予定変更となる場合がございます。

認知症や介護のこと、その他お困りのことなどのお話も伺います!

送迎もありますので、ぜひお気軽にお問い合わせください♪

オレンジカフェいけだは、換気や消毒、スタッフの検温・マスク着用など、感染対策を充分に行い、開催いたします。お越しになる皆様も、検温・マスクの着用等に協力をお願いいたします。

特別養護老人ホームいけだの里

甲府市下飯田1-2-17 ☎055-236-3500

担当: 太田

いけだ委員会紹介 vol. 8

「まちづくり委員会」

まちづくり委員会は、いけだセンター周辺の地域課題を地域の方々と一緒に解決していくことを目的としています。私たちの願いは、病気や障がいがあっても、住み慣れた地域で暮らし続けられることです。地域には様々な課題も多くあるため、『地域の福祉力』を高めることが重要であると感じています。

いけだのまちづくり委員会では、子ども支援として『いけちゃん家』企画を不定期で開催したり、地域の困りごと相談・居場所作りとして『オレンジカフェ』を毎月第4土曜日の14時から開催したりしています。オレンジカフェの会場である『いけだの里ホール』は、カラオケや調理など様々なことができる広々としたフリースペースとなっており、事前予約をすれば無料で利用することができます。(太田)

ご寄付の御礼

「当法人で就労に取り組む障がい者の地域貢献への架け橋になってほしいことや、御事業の活動や業務において活用していただければ」という趣旨で、社会福祉法人忠恕会山梨クリナーズ酒折様、株式会社ゼニス様より『ペネとれ(微酸性電解水)』のご寄付を頂きました。

この場を借りて改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。施設で有効に活用させていただきます。(原)



年末応援マルシェ 生活エール in いけだ

12月25日（日）、年末応援マルシェを開催しました。
当日は快晴で、風が強く吹くこともありましたが、お米やレトルト・インスタント食品、日用品、衣類などを用意した無料の年末応援マルシェ（市場）には、85名もの方がお越しになりました。

年末応援マルシェ開催！

12月25日（日）、共立介護福祉センターいけだ（甲府市下飯田）の駐車場で、「年末応援マルシェ～生活エール in いけだ～」を開催しました。このマルシェはコロナ禍で収入が減り、物価高騰により生活が大変という困りごとを抱えた方々を対象に、食品や日用品、衣類などを無料で配布する企画です。

参加した職員はマスクと手指消毒を徹底し、各ブースには手指消毒用のアルコールを設置しました。また、『密』になるのを避けるために受付から各ブースへのルートを決めて、長時間立ち止まることがないように案内するなど、感染対策を徹底して行いました。

地域との助け合い

周辺企業・団体や個人、友の会、職員など、多くの方々にご協力いただき、とてもたくさんの食品や日用品、衣類などを準備することができました。周辺のスーパーやドラッグストアなどの店舗はポスターの設置にご協力くださり、隣接企業は駐車場を貸してくださいました。

当日は85名もの方にお越しいただきました。自転車で来られる方や親子でお越しになる方も多くいらっしゃいました。「共立系がよくマルシェをやってくれるので助かる」という声をいただきました。また、今回は衣類が子ども用から大人用までたくさん集まったため、「服が多く選べたのがよかった」との声をいただいたこと、お子さまが自分の好きな服を嬉しそうに選んでいる様子を見ることができました。参加した職員からは、「たくさんのご協力があり、地域とのつながりを持つ大切さを感じました。」「実際にお越しになった方の話をお伺いすると、生活に困っている人が多くいるということを実感しました。」などの声がありました。今後も感染症対策に気を付けながら、継続的にマルシェを開催していきたいと思えます。

周辺の企業・団体をはじめ、年末応援マルシェにご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。



食品や日用品だけでなく、衣類も多く並びました。野菜コーナーでは『白菜』が人気でした。
※すべて無料です。

もちつき大会

12月25日（日）、もちつき大会を開催しました。地域の子もたちと入居者様・利用者様が参加され、幅広い世代の方々交流できる場となりました。感染症対策のため検温と手指消毒を行い、子どもたちの参加人数の制限と事前予約制とさせていただきます。

子どもたちと一緒に、「よいしょ！」という掛け声とともに力いっぱいおもちをつきました。参加されたご家族からは「普段はあまりできない体験ができてとてもよかったです」という声を聞くことができました。

今回も友和会の皆様にご協力くださいました。改めてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



もちつきの様子です！
大人と一緒に力いっぱいお餅をついてくれました♪



つきたてのお餅をその場で食べることはできませんでしたが、お土産としてお持ち帰りいただきました。



いけだブログ紹介

いけだセンターといけだの里では、毎月さまざまな内容のブログを更新しています！
右のQRコードからブログを見ることができます。
ぜひ、ご覧ください♪



<いけだの里>



<いけだセンター>